



Samuel se registra como precandidato presidencial de MC

La batalla es con Morena, el Frente está frito, afirma el aún gobernador de NL; Sheinbaum señala que “ya es tiempo de que Yucatán sea parte de la 4T”

Arrancadero. Samuel García formalizó ayer su registro como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia. Aseguró que arranca la campaña en el segundo lugar de las preferencias, porque el Frente Amplio por México “está frito” y la batalla será con Morena.

Acompañado por la plana mayor de MC, el aún gobernador de Nuevo León realizó el trámite y entregó su documentación, que incluye su solicitud de licencia a la gubernatura y su propuesta de plan de gobierno.

Entre gritos de “¡presidente, presidente!”, recibió de inmediato su constancia de registro, y en un mensaje aseguró que ahora sí van a iniciar las “campañas de a

deveras, no las campañas aburridas, ilegales, de seis meses, violando la Constitución”.

En Mérida, la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, realizó la entrega a Joaquín “Huacho” Díaz Mena de la constancia de registro como precandidato único de ese partido a la gubernatura de Yucatán. Destacó que lo más importante será trabajar codo a codo a favor del bienestar de todo el pueblo de la península, porque, dijo, “es tiempo de que Yucatán sea parte de la Cuarta Transformación, para que de esta forma todo el sureste sea parte del gran cambio que ya se vive en muchas entidades de la República”. **PAG 6**



Samuel García se registra como presidenciable por MC

Asegura que va por Morena y llama a sacar a la “vieja política de una vez por todas” del gobierno

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

El aún gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, se registró este domingo como precandidato de presidencial de Movimiento Ciudadano rumbo al 2024 y tras llamar a sacar a “la vieja política” aseguró que “va por Morena” en las elecciones del próximo año, pues dio por muerto al Frente Amplio por México en esa contienda.

“En 2024 tenemos que sacar a la vieja política de una vez por todas, vamos a demostrar cómo se hace política de la nueva para un nuevo México. Estoy seguro

que desde esta trinchera vamos a hacer historia. Hoy la batalla no es el Frente, ellos ya están fritos, la batalla es Morena, vamos por ellos (...) ¡Que se agarren los morenos porque viene la campaña de a de veras!”, sentenció el político entre aplausos y gritos de “presidente”.

Aseveró que la batalla ya no es el Frente, pues consideró que “esos ya están fritos”. “Hoy la batalla es Morena, vamos por ellos que van y se sienten seguros, y tenemos siete meses para derrotarlos”, indicó

Antes de ello acudió con su familia a la Basílica de Guadalupe y después arribó a la sede de MC para registrarse en el proceso interno de su partido rumbo al 2024.

Tras registrarse a la contienda, García aseguró que se encuentra en segundo lugar en las encuestas rumbo al 2024 por lo cual consideró que es viable ganar la presidencia de la República si desde un cuarto lugar ganó la gubernatura de Nuevo León.

“Está más papita y que se agarren los morenos, porque hoy empieza la campaña de veras, no las campañas aburridas ilegales de seis meses, violando la Constitución, hoy va a cambiar la dinámica de la campaña presidencial porque ahora sí va a haber ofertas decentes, no a las que le dan pena sus dirigentes que madrean a Alito y luego le piden perdón, esas campañas donde no llenan estadios. Esta es una campaña de piso con la gente alegre”, aseveró.

Samuel García enfatizó los motivos por los que se registró a la contienda: “El PRI lleva 70 años de saqueo, decepción y robo, no les podemos dar otra oportunidad. El PAN ya tuvo dos sexenios y también fracasó y nos decepcionó: delincuencia, sangre y corrupción. Y hoy quienes tienen la oportunidad (Morena), vemos con decepción esa apuesta al pasado, que no representa a los jóvenes, que somos mayoría”●